

たまがわの風

No.27

平成27年3月16日 校長室発

入学者選抜試験、卒業証書授与式などの大きな行事も終わり、学校は3月20日の修了式を終えると、春休みに入ります。だらだら過ごすのではなく、家庭学習・家のお手伝い・部活動など、しっかりとした計画を立てて、規則正しい生活を送ってほしいと思います。

卒業証書授与式を挙

3月11日（水）に第7回卒業証書授与式を行いました。7期生の63名、共生推進教室生12名、合計75名が本校を巣立っていきました。式辞として以下のように話しました。

校庭には生徒達が育てたパンジーが次から次へと美しい花を咲かせ始めました。多くのご来賓の皆様にご臨席いただき、厚くお礼申しあげます。保護者の皆さま、本日はお子様のご卒業誠におめでとうございます。入学式から3年の月日がたち、皆さんは心も体も立派に成長しました。

本校生は1年生で1泊2日の宿泊研修により、クラスの親睦を深めました。2年生の修学旅行では東京方面に向かい、ディズニーランドで遊び、ディズニーアカデミーで「おもてなしの心」を学びました。3年生ではたまがわフェスティバル体育の部、文化の部、ともに最上級生としての力を存分に発揮してくれました。また、部活動においても、それぞれの部が大活躍しました。本当に充実した3年間になりました。

共生推進教室の皆さんは、高校生と共に勉強・学校行事・部活動などに励みました。体育祭では応援合戦に参加したり、文化祭では劇に参加したり、また部活動でも大活躍。こちらも素晴らしい3年間となりました。

卒業後は、仕事に誇りとやりがいを感じてください。趣味やボランティア活動、そして何か資格を取ることなど、いろいろなことにチャレンジしてください。これが「潤いのある社会的自立」です。

障がいのある人もない人も、「共に尊重し合い、共に生きる」といった共生社会の実現のため、皆さんが社会の一員として活躍してくれることを願っています。

生徒手作りコサージュ



左の写真は卒業証書授与式当日の私です。胸に注目してください。園芸分野の生徒たちが、卒業生たちと、教員の為に用意してくれた手作りのコサージュです。一つひとつ心をこめて作ってくれました。素晴らしい出来栄で来賓の方々からも賞賛の声をいただきました。

この園芸分野で作製するコサージュは評判がよく、今年はある高等学校から一学年の卒業生分の作成依頼がありました。こちらも素晴らしい出来で、高校生たちの胸を飾りました。園芸の生徒の皆さん、本当にありがとう。

7期生進路状況

今年の卒業生も、健闘しました。就労率は**95%**！しっかり社会の一員として頑張してほしいものです。

	就労決定	就労移行支援事業所	その他	計
本校	60	1	縁故2	63
共生推進教室	11	0	進学1	12
計	71	1	3	75

今木教諭、篠山連覇！

3月1日（日）に第35回篠山ABCマラソンが開催され、前年度優勝者の本校数学科今木教諭が、昨年を上回るタイムで見事連覇を果たしました。厳しい冷え込みと雨がランナーを苦しめ、最悪のコンディションでしたが、今木教諭はライバルたちを途中で振り切り、最後は2位に大差をつけてフィニッシュ！この4年間で3度目の優勝です。本校生徒支援部の部長を務め、校務は多忙を極め、練習時間がない中で結果を出すのは本当に素晴らしいことです。今後も頑張してほしいと願っています。

